

3学年だより
NO.567



令和3年 1月8日

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治



2021年がスタートしました。

コロナ感染拡大防止の意識を高めよう！

小田原市の累計感染者数211人

新型コロナウイルスの感染者数が増加しています。政府は1月7日～2月7日まで、東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県に緊急事態宣言を出しました。小田原市においても、1月7日(木)で、累計感染者が211人となりました。この数は、小田原市民の約千人に1人の割合で感染者が出たということです。新型コロナウイルスの感染拡大防止が、小田原でも深刻な問題であることが分かります。

もう、一か月後には、入試がひかえている3年生にとっては、「手洗い、密を避ける、マスクをする。」などの基本的な対策はもちろんのこと、休み時間の過ごし方や給食の食べ方など、細心の注意をすることが大切です。特に、マスクを外す給食は、次の事を学年全員で意識して取り組む必要があります。

- ・手洗いは、念入りに行う。
- ・配膳時には、密にならないように、ソーシャルディスタンスを充分にとる。
- ・食事中は、マスクを外している状態なので、全員、前を向き、私語はしない。

食事中の私語は、全員が、マスクを外している状態なので、絶対にしないでください。また、登校前の検温で、37.5度以上の場合は、登校を控えて様子を見てください。昇降口での体温のチェックと手洗いは、厳重に行っていきますので、よろしくお願ひいたします。

私立高校の出願がはじまります。

今月から、順次、私立高校の出願があはじまります。願書の受け付け日にあわせて、高校別に出願に関する事前指導を行っていきます。公立高校と異なり、私立高校の出願の方法は、学校ごとに異なります。各自、

出願に関する書類をしっかりとチェックして、事前指導の日までに、必要書類を準備してください。事前指導の時に、各自に調査書を手渡しますので、順次、出願してください。私立高校の出願は、各自で行うことになります。期日内で出願しないと、受験ができなくなりますので、充分注意してください。保護者の方は、必ず、お子様の出願期間を確認してください。